

PARTAI

Penyerahan Bantuan Bedah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) oleh Dandim 0722/Kudus Bersama PT. Sukun di Desa Kutuk, Kecamatan Undaan

Agung widodo - KUDUS.PARTAI.OR.ID

Jan 17, 2025 - 10:15



KUDUS – Acara penyerahan bantuan bedah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) secara simbolis di Desa Kutuk RT 06 RW 03, Kecamatan Undaan, Kabupaten Kudus. Bantuan ini diserahkan oleh Letkol Inf Hermawan Setya Budi, M.Han (Dandim 0722/Kudus) bersama Bapak Deka Hendratmanto (Direksi PT. Sukun Wartono Indonesia Kudus) dan dihadiri oleh sekitar 30 orang. Kamis (13/01/2025)

Adapun penerima bantuan sosial bedah rumah tidak layak huni (RTLH) adalah Ibu Istiqomah, berusia 57 tahun, beragama Islam, dengan pekerjaan sebagai buruh harian lepas. Beliau tinggal di Desa Kutuk RT 06 RW 03, Kecamatan Undaan, Kabupaten Kudus.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Letkol Inf Hermawan Setya Budi, M.Han (Dandim 0722/Kudus), Bapak Deka Hendratmanto (Direksi PT. Sukun Wartono Indonesia), Lettu Cba Adi Agung Prakosa (Danramil 03/Undaan), AKP Kanan, S.H. (Kapolsek Undaan), Arif Budiarto (Camat Undaan), Ismunandar (Kadus Desa Kutuk), Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Kutuk, anggota Koramil 03/Undaan, anggota Polsek Undaan, Ketua RT, serta warga setempat.

Dalam sambutannya, Letkol Inf Hermawan Setya Budi, M.Han, menyampaikan rasa syukur atas terlaksananya program ini. "Alhamdulillah, kegiatan bedah rumah tidak layak huni (RTLH) di Desa Kutuk, Kecamatan Undaan, Kabupaten Kudus dapat terlaksana dengan baik. Pada hari ini, secara simbolis, kunci rumah diserahkan kepada Ibu Istiqomah sebagai penerima bantuan," ungkap Dandim.

Ia juga menambahkan bahwa program ini merupakan hasil kerja sama dengan PT. Sukun Wartono Indonesia. "Bantuan bedah RTLH ini dari PT. Sukun semoga dapat bermanfaat bagi keluarga penerima. Dengan adanya rumah yang layak, kami harap dapat digunakan untuk beribadah, hidup sehat, dan menambah kenyamanan keluarga," lanjutnya.

Program ini merupakan wujud nyata kepedulian TNI bersama PT. Sukun dalam mendukung kesejahteraan masyarakat, khususnya bagi warga yang membutuhkan. Kehadiran Dandim 0722/Kudus dan jajaran dalam kegiatan ini disambut dengan rasa syukur dan terima kasih dari pihak keluarga dan masyarakat setempat.

Redaktur: Kodim 0722/Kudus